

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkahNya yang telah memberikan pertolongan dan kasih kepada penulis sehingga penelitian skripsi dapat terselesaikan. Adapun judul skripsi “*Analisis Topografi Situs Bukit Kerang di aceh Tamiang dengan Metode Geolistrik*”, yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Proses penyusunan skripsi “*Analisis Topografi Situs Bukit Kerang di aceh Tamiang*”, tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, oleh karenanya pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Dr. Syamsul Gultom, M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan (UNIMED), Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Dr. Wawan Bunawan, M.Pd.,M.Si., selaku Ketua Jurusan Fisika Universitas Negeri Medan, Dr. Juniastel, M.Si., selaku Ketua Program Studi Fisika Universitas Negeri Medan, Dr. Rita Juliani, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan ilmu dan bimbingan dalam penelitian dan penulisan skripsi hingga selesai, Drs. Rappel Situmorang, M.Si, Muhammad Kadri, S.Si.,M.Sc, Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan saran dan kritikan dalam penyempurnaan penulisan skripsi, Prof. Drs. Motlan, M.Sc,Ph.D., selaku Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama studi di Jurusan Fisika. Bapak dan Ibu dosen Jurusan Fisika yang telah memberikan bekal berharga berupa ilmu, Bapak Syaiful Syahputra selaku Kepala Desa Mesjid Sungai Iyu yang telah memberikan izin penelitian dilokasi penelitian.

Keluarga tercinta terlebih kepada Orang tua tercinta yang telah melahirkan saya Rida Farida Sihaloho dan ayah Oskar Saoloan Nadeak, Abang tercinta Febry Irwan Nadeak yang telah memberikan motivasi, dukungan dan bantuan selama Kuliah. Keluarga Besar Nadeak dan Sihaloho, terutama untuk opung tercinta, amanguda dan Inanguda Gledis, Bou Vero Nadeak yang selalu memberi motivasi dan bantuan selama perkuliahan. Teman-teman tersayang Aprianti Sihaloho, Devi

Malau, Trisna Turnip, Teman Ankosna, Akosta, Fisika Nondik 2016, Sphinoza Lisnaria Simatupang, Jesika Sinaga,S.Si, Supriadi Hutabarat,S.Pd, Bang Pandri Purba,S.Pd yang membantu memberi semangat dalam penyusunan skripsi, Bapak Taufik Nur Fitrianto,S.Si yang membantu mempersiapkan dan membimbing dalam penyusunan skripsi. Teman-teman yang telah membantu saat penelitian di lokasi penelitian Riris Siburian, Novita Simangungsong, Anwar Rumahorbo, Candra Silalahi, Kak Intan Manalu, Bapak Hazar penjaga situs Budaya Bukit Kerang Aceh Tamiang, Asisten Laboratorium Fisika Universitas Negeri Medan, Idola saya yang sangat menginspirasi Kim Hanbin (ikon), Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi dan tata bahasa dan penulisan, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi. Semoga isi dari skripsi dapat memberi manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, April 2021

Penulis

Desrina Nadeak

NIM.4161240003